

4) Heinrich von Nemours.

Das, was uns die Geschichte von Heinrich von Nemours Bruderliebe und Standhaftigkeit in Leiden aufgestellt hat, ist in der That so merkwürdig, so daß es verdient, euch, liebe Kinder, zur Nachahmung vorgelegt zu werden. Denkt, wenn ihr Schmerzen ertragen müßet, an dieses unglückliche Kind und an die unsäglichen Qualen, die es ohne Murren ertrug, und ihr, die ihr oft bei kurzen, bald vorübergehenden oder doch leicht zu ertragenden Schmerzen ungeduldig werdet, möget dann von ihm Geduld und Standhaftigkeit lernen.

Heinrich von Nemours wurde geboren im Jahre 1472 zu Leitour in Armagnac, Departement von Gers. Sein Vater,